
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 12.03.2019

Top 2 Einwohnerfragestunde

  
Frau Ertel spricht die Brücke über die Burdenow in Questin an. Diese wurde durch 
schwere Sattelschlepper in Richtung Windenergieanlagen befahren. Einige Felsstei-
ne sind bereits runtergebrochen und die Brücke sackt ihrer Meinung nach ab. 

Der Bürgermeister informiert, dass die Anmerkungen von Frau Ertel aus der letz-
ten Sitzung geprüft wurden. Der LKW Verkehr konnte nicht mit den Windenergiean-
lagen in Verbindung gebracht werden. Die Anmerkung zur Brücke wird zur Kenntnis 
genommen und geprüft. 

Weiterhin berichtet Frau Ertel von einer abgesteckten Strecke an der Straße zwi-
schen Questin und dem Silo. Zu den geplanten Baumpflanzungen äußert sie ihre 
Bedenken, dass größere Fahrzeuge schlechter ausweichen können. Außerdem 
bemängelt sie in diesem Zusammenhang die überbaute Trinkwasserleitung. 

Herr Janke teilt mit, dass es sich um eine abgestimmte Ausgleichsmaßnahme han-
delt. Auch eine Abstimmung mit den Versorgungsträgern ist erfolgt. Eine nochmali-
ge Prüfung wird zugesichert. 
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